

Ajusta Banxico previsiones de crecimiento de 2023 y 2024

Informe trimestral. Debilidad del sector industrial de EU se verá reflejada en menor demanda externa de México, prevé

El Banxico recortó su pronóstico de crecimiento del PIB de México a 1.6 por ciento para 2023, desde 1.8 por ciento de la estimación anterior, ante un deterioro en las expectativas para la actividad económica de EU, particularmente en el sector industrial.

Para 2024, prevé que la economía mexicana presente un crecimiento de 1.8 por ciento, inferior al 2.1 por ciento de la proyección previa.

Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco, atribuyó el menor crecimiento a EU. En el Informe trimestral del periodo octubre-diciembre de 2022, dijo que el balance de riesgos para el crecimiento sigue sesgado a la baja, pero no ve recesión. —Cristian Téllez /PÅG.4 "...en estos momentos se debe mantener toda la flexibilidad posible en cada decisión, más que hablar de una tasa terminal"

VICTORIA RODRÍGUEZ CEJA Gobernadora de Banxico



El banco central no contempla una recesión en México, dijo Rodríguez Ceja

CRISTIAN TÉLLEZ

ctellez@elfinanciero.com.m.

El Banco de México (Banxico) recortó su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana a 1.6 por ciento para el presente año, desde 1.8 por ciento de la estimación anterior, ante un deterioro en las expectativas de la actividad económica de Estados Unidos, particularmente en el sector industrial.

Para 2024, el banco central prevé que la economía crecerá 1.8 por ciento, inferior al 2.1 por ciento de la proyección previa.

Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora de Banxico, dijo que el menor crecimiento económico esperado para 2023 y 2024 respecto de lo previsto se debe a un deterioro en las expectativas de la actividad industrial de Estados Unidos.

En su participación en la presentación del Informe trimestral dijo que "estamos esperando en lo particular que se dé una desaceleración en la economía estadounidense que repercuta en una desaceleración, no una recesión en México, de tal manera que ya para el 2024, anticipamos que se dé una gradual mejoría en nuestro ritmo de crecimiento. en congruencia con la reactivación esperada de la economía estadounidense, pero me gustaría enfatizar que en nuestro escenario central no estamos viendo una recesión en nuestro país".

En su informe, Banxico señaló que el balance de riesgos para el crecimiento económico sigue sesgado a

INFORME TRIMESTRAL

Recorta Banxico sus pronósticos de crecimiento para 2023 y 2024

Afectan expectativas de menor dinamismo en la economía estadounidense, particularmente en la actividad industrial

la baja. Entre los principales riesgos que mencionó el banco central en su reporte están una menor demanda externa, condiciones financieras más astringentes, episodios de volatilidad en los mercados, y que se intensifiquen las afectaciones al comercio y los problemas de cuellos de botella. entre otros.

Entre los factores que podrían generar un mayor crecimiento económico destacó que en el marco del T-MEC, México sea un destino atractivo para la inversión, y que la economía muestre una resiliencia mayor a la esperada en el actual entorno internacional y la debilidad anticipada del crecimiento económico global.

CERCA DE LA TASA TERMINAL

Algunos miembros de la Junta de Gobierno del banco central consideraron que la tasa de interés terminal está cerca, pero dependerá del panorama inflacionario y el nivel de la postura monetaria que haya alcanzado.

Irene Espinosa, subgobernadora de Banxico, coincidió en que está cerca la tasa terminal, pero se tendrá que ver que efectivamente la tendencia de inflación va a la baja.

La subgobernadora Galia Borja apuntó que está muy cerca de terminar el ciclo alcista, pero precisamente tendrán que ser muy cuidadosos en la calibración de la tasa terminal de interés En el podcast de Grupo Financiero Banorte, Omar Mejía Castelazo, subgobernador de Banxico, resaltó que un elemento que hay que considerar en próximas decisiones es el grado de apretamiento monetario que el banco central ha implementado hasta la fecha.

"Creo que hacia delante se podría valorar el disminuir al ritmo del ajuste de la tasa, ya que esta se encuentra ya muy cerca del nivel apropiado para consolidar un proceso desinflacionario", dijo el funcionario.

Por separado, Alberto Ramos, economista para América Latina en Goldman Sachs, apuntó que una tasa de política terminal en torno al

DIMO

LANZA BANCO CENTRAL PLATAFORMA DE TRANSFERENCIAS

Banxico lanzó Dinero Móvil (DiMo), una plataforma de transferencias electrónicas que únicamente solicitará el número telefónico de la persona que reciba el pago, señaló Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del banco central.

"A finales de febrero el Banxico puso a disposición el servicio de instrucción de pagos mediante números de teléfono celular a todos los participantes del SPEI (Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios) interesados en ofrecerlo a sus clientes", dijo.

Con este servicio los usuarios tendrán la posibilidad de enviar transferencias bancarias sin la necesidad de conocer los datos del beneficiario, lo que facilitará las transacciones, explicó Rodríguez Ceja durante la presentación del Informe trimestral. Destacó que DiMo permitirá que más mexicanos tengan acceso a servicios financieros. — Cristian Tellez

11.25 por ciento, sería coherente, y consideró que una postura monetaria más agresiva y restrictiva se justifica por las desafiantes expectativas de inflación.

Para Alejandra Marcos, directora de análisis y estrategia en Intercam, el alza de 700 puntos base a la tasa de interés de referencia en México es algo que no se había visto en décadas. "Estamos cerca de llegar a la tasa terminal que podría ubicarse entre 11.5 por ciento hasta el 12 por ciento".

A revisión

Evolución de las expectativas de PIB para 2023

El Banco de México revisó a la baja las expectativas de crecimiento de la economía de México para 2023 y 2024, ante la elevada incertidumbre en la economía de EU; además, evalúa un menor ritmo de alzas en sus siguientes reuniones.

Decisiones de política monetaria de Banxico

■ Trayectoria de la tasa objetivo, en por ciento anual



Fuente: Banco de México y Banorte